



すべての人の「働きたい」をエールが応援します！

エール通信

2019年
10月号



人工音声について

技術の発展に伴い人工音声に関する技術も進歩し、その音声は人間の声と区別が付きにくいものとなりました。例えばGoogleアシスタントに使われる技術は機械学習を用いています。これらは一般には理解しにくく難しいものとなっていますが、簡単に音声合成を体験できる技術があるのはご存知でしょうか。今回紹介するのは、Source-filter modelという技術です。Source-filter modelとは、人間の喉で声作られる過程を再現する技術で、デジタル信号処理の分野で研究されています。この技術は、アナログシンセサイザーでも実装できます（アナログシンセサイザーとは、自分が作りたい音を作り出せる機械で、1970年代頃に世界中の音楽家に用いられました。一度は廃れたものの、最近ブームになり復活しました）。もしこの記事を読んで興味を持った方はCurtis Roads氏の「コンピュータ音楽」等の資料をもとに、ぜひ挑戦していただきたいです。（実習生 M.O）

障害者就職面接会に参加しました！

私は、9月20日に愛知県体育館で行われた障害者就職面接会に参加しました。この面接会には、170社の企業と約500名の求職者が来場しました。あらかじめハローワークを通じ、希望する企業・職種に申し込みをし、当日に面接を行う流れです。私は4社にエントリーし、面接に臨みました。エール江南で繰り返し面接練習を行ったこともあり、当日は緊張せずリラックスして、自分の考えをはっきりと企業の担当者様に伝えることができました。この面接会が良い結果につながればいいなと思います。（実習生 T.T）



今年限定の祝日!?

2019年は新天皇が即位され、これまでにない歴史的な年となりました。皆さんは、今年の5月1日が天皇即位の日ということで、今年に限り、国民の祝日となったことを覚えているでしょうか？その影響で、ゴールデンウィークが最大10連休となり大きな話題となりましたね。しかし、実は今年の10月22日も今年限定の祝日となるようです。この日は各国の国家元首や首脳を招いて、「即位礼正殿の儀」というすごく重要な儀式が執り行われます。そこで、この日は国民全員で新天皇の即位に祝意を示すため今年限定で国民の祝日となるそうです。国のお祝いの日、皆さんは何をして過ごしますか？（実習生 M.Y）

カリキュラムをピックアップ！

10月のビジネスマナーの授業では、
「面接練習&電話対応」
をテーマとした授業を行う予定です。

(事業所番号：2312200302)

就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所：江南市宮田神明町春日418番地

TEL：0587-81-4869

Mail：info-konan@yell-konan.com

HP：http://yell-konan.com



名刺印刷・チラシ印刷 注文承ります！！

お気軽に
お問い合わせください♪



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成いたしました